



La encarnación, además viene a romper la dinámica de la oscuridad, y en boca del profeta se presenta a Jesús como “Príncipe de la Paz”, una paz que seguramente todas y todos queremos para nuestro mundo, para nuestra vida, para las nuevas generaciones. Una paz, que como fruto de la justicia (Is 32, 17) nos recuerda la armonía del inicio de la creación. Es a eso a lo que hoy nos llama esta nueva navidad a la que nos acercamos. A recordar en este pequeño niño un impulso a actuar con justicia, con nosotras mismas, entre nosotras, con los demás; para que la Paz reine como signo de nuevos nacimientos.

Queremos que nuestras comunidades, casas, misiones, sean BELENES. Sean lugares donde se irradie la luz de lo pequeño, de la justicia, del amor, de la sororidad.

PARA REFLEXIONAR

Les invitamos a leer con detenimiento el texto anterior, a destacar aquellas palabras, frases, ideas que te llamen la atención y a quedarte en ellas el tiempo que necesites.

- ¿Qué actitudes pueden ayudarnos a que la Paz se haga realidad en este tiempo en el cosmos, en nuestras comunidades, en el mundo?
- ¿Qué situaciones actuales, lugares, grupos de personas vemos que tienen necesidad un nuevo nacimiento para lograr la esperanza que nos trae el “Príncipe de la Paz”?
- ¿Qué acciones podemos tener con los demás para convertirnos en Belén donde pueda surgir la vida?



III.- VIVO EL PERDÓN POR NO SIEMPRE ABRIRME A LO NUEVO

“Si Jesús hubiera nacido en un palacio, seguramente habría sido significativo para los acomodados de su tiempo. Sin embargo, Él viene a romper con lo “esperado”. Es posible que en este tiempo haya nuevos nacimientos en nuestra congregación que me sean difíciles de aceptar, puede que haya formas de vivir en armonía con el cosmos que considere “modas” y no me hagan sentido. ¿no es acaso eso lo que Jesús hizo en Belén? Mostrar una nueva forma de vivir.

PARA REFLEXIONAR

Les invitamos a poner en oración personal aquello que no me permite aceptar lo distinto, lo nuevo. ¿Qué cosas de este tiempo me cuesta aceptar? (en términos comunitarios, congregacionales, sociales)



ANEXOS

CANTO AL AMANECER

LETRA: ESTEBAN GUMUCIO ssc

Tú que a los gorriones
les fabricas nidos
y a la flor del campo
tejes un vestido
ven esta mañana
despierta el sentido
dale a nuestro día
tu soplo divino

Tú que amaneciste
de una Virgen Madre
tú que nos buscaste
fuera del camino
ven por tus ovejas
ven a tus rediles
llénense cantos
hasta los confines

Tú que balanceas
las olas del mar
y con las gaviotas
sales a volar
vente con nosotros
vente a caminar
llévame a tu lado
que ansío volar.

Tú que allá en el cielo
enciendes estrellas
y pintas hermosa
nuestra luna llena
ven en este día
ven a la tarea
por un nuevo cielo
y una tierra nueva.

